
Micalizzi
Passarella
Progettazione: con il bilancio 2019 abbiamo raccolto le esigenze del passaggio. Finanziato con il bilancio 2019 
con 250.000 e dopo tutta una serie di verifiche siamo riusciti a concludere la fase progettuale. Siamo nella fase di  
gara del progetto definitivo. Stiamo subendo rallentamenti per la gara da COVID-19 perché la messa al bando  
telematica è rallentata e sono rallentate anche le imprese. Stiamo anche dando prevalenza ai lavori urgenti in  
questo periodo. Abbiamo qualche problema finanziario aggiungendo a bando alcune risorse finanziarie perché  
corriamo il rischio che non si presenti nessuno a gara per via di sovra costi per causa di COVID-19 (+50.000 
euro).  La  passarella  è  collegata alla  tangenziale.  Difficile  fare una previsione  sui  tempi  di  esecuzione per la  
questione COVID-19.
Elenco asfaltature
Dobbiamo rivedere  la  programmazione  dei  lavori.  Siamo più  lunghi  a  causa  del  COVID-19  quindi  potete 
rivedere le priorità ed abbiamo ancora un mese.
Presidente: nella prossima riunione facciamo il punto e poi ti inviamo le priorità. 
Presidente: aula studio e Borgo. Si potrebbero fare entrambe, cosa ci può dire?
Ass. Micalizzi: ho parlato con la Dott.ssa Traini e ho chiesto di analizzare per questa funzione. Poi è scoppiato il  
COVID-19 e non si è più fatto/detto nulla. Bisogna coinvolgere anche l’università. Anche perché non riguarda  
essenzialmente una funzione comunale. Quindi dobbiamo dimostrare la motivazione per la popolazione. Non si 
riesce a ricavare un’aula studio negli spazi già disponibili magari nella Sala B. Potrebbero essere modificati gli  
orari di utilizzo così da poterla utilizzare come aula studio. Potrebbe poi diventare ad uso esclusivo dell’aula 
studio. Altro suggerimento: se l’università compra o prende in affitto il locale, il comune può condividere alcuni  
costi di questa aula.
Agnese Solero: l’assegnazione di questi spazi non sono ben chiare.
Claudia  Blasi:  potrebbe diventare un polo delle  associazioni.  Anche perché ben servita.  Ma gli  spazi  vanno 
condivisi meglio.
Ass. Micalizzi: non possiamo pensare che il Comune intervenga per sistemare un centro commerciale. Anche 
perché possiamo avere problemi con la corte dei conti. Gli spazi sono di due tipologie: gli spazi che gestisce il  
settore patrimonio e uno al settore decentramento. Gli spazi del patrimonio vengono assegnati con contratti di  
affitto con chi li prende in gestione (anche commerciale). In altri locali ci sono degli enti che svolgono attività  
anche economiche. Altri invece sono ad uso di associazioni e sono spazi ad uso esclusivo. Vengono utilizzati da  
associazioni che hanno anche una forza economica che consente il pagamento di un affitto regolare. Gli spazi  
gestiti dal decentramento lavorano con le associazioni del territorio che non hanno una forza per gestirsi la sede. 
E quindi li utilizzano pagando un piccolo obolo. La sede al pian terreno del borgo sono del patrimonio, mentre  
quelle sopra le assegna l’assessorato della Benciolini. 
Agnese  Solero:  se  inseriamo  associazioni  potremmo  prevedere  di  utilizzarlo  così  da  dare  spazio  anche  ai  
commercianti.

Francesco Pettè: stato del parco usignolo tra via rovigo e via polesine. Lo stato è veramente insufficiente e non  
abbiamo risposte dall’assessorato del verde. Grazie
Ass. Micalizzi: conosco il parco perché ero assessore. Chiara Gallani solitamente è disponibile.
Lucia  Carturan:  almeno  l’illuminazione  del  gazebo  all’interno  dell’area  bimbi  che  sta  diventando  un  luogo 
problematica. Il cancello grande è messo di traverso ed è da portare via e da mettere il tutto in sicurezza.
Giovanni Tolin: sarà necessario concordare un tavolo dove incontrarsi con le parti e coinvolgerle. E la Sala B 
può essere ancora luogo di utilizzo degli scacchi.
Enrico: si può provare a gestirla anche come aula studio.
Giovanni Tolin: con la dott.ssa Gheno si parla anche della sala di bridge in via Cividale. Anche quella potrebbe 
essere utilizzata anche come aula studio.
Agnese: sarebbe interessante avere le tariffe e i calendari di occupazioni di queste sale.


